

Gagas Layanan Kesehatan Bergerak, Andika Hazrummy: Dokter Datang ke Rumah Warga

written by Kabar 6 | 14 Oktober 2024



Kabar6 – Calon Bupati Serang Andika Hazrummy menggagas mobile homecare atau layanan kesehatan bergerak di mana dokter atau petugas kesehatan yang akan mendatangi rumah warga. Layanan ini digagas untuk mengatasi kendala warga yang karena satu dan lain hal tidak dapat datang ke puskesmas atau rumah sakit untuk berobat.

“Jadi nanti kalau warga karena satu dan lain hal tidak dapat datang ke puskesmas atau rumah sakit untuk berobat, dokter atau petugas kesehatan yang akan mendatanginya ke rumah,” kata Andika kepada pers, Minggu 13 Oktober 2024.

Dikatakan Andika, golongan masyarakat yang menjadi sasaran dari program mobile homecare ini di antaranya adalah golongan lansia atau lanjut usia dan disabilitas. Selain itu, mobile homecare ini juga diproyeksikan bisa melayani daerah-daerah kepulauan di [Kabupaten Serang](#) di mana saat ini warganya jika

ingin berobat ke rumah sakit harus menyeberangi perairan laut. Secara umum kata dia, di Kabupaten Serang sendiri saat ini relatif sudah tidak ada kendala infrastruktur jalan yang misalnya menyulitkan warga untuk datang berobat ke puskesmas atau rumah sakit. "Kalau di daerah lain kan masih banyak kendala begitu. Di Kabupaten Serang Alhamdulillah hampir semua jalan kabupaten sudah dibeton," imbuhnya.

Terkait tenaga dokter atau petugas kesehatan yang akan melayani warga melalui program mobile homecare itu sendiri, Andika menyebut, secara kuantitas saat ini relatif mencukupi. Di tambah, kata Andika, Pemkab Serang di bawah kepemimpinan Bupati Ratu Tatu Chasanah selama dua periode kepemimpinan terus melakukan penambahan dengan giat memberikan beasiswa pendidikan tinggi di bidang kesehatan.

** Baca Juga: [Ratusan Tokoh Sumatera Sepakat Dukung Paslon Nomor 2, Intan : Komitmen Kami Hapus Pungli Tenaga Kerja](#)

"Dan tentu saja Insya Allah jika saya memimpin kuota (beasiswa pendidikan tinggi tenaga kesehatan) akan terus dilanjutkan dan ditambah," katanya.

Secara umum peningkatan pelayanan kesehatan, kata dia, juga akan dilakukan dengan peningkatan status puskesmas menjadi puskesmas rawat inap. Sejauh ini lanjutnya sebagian besar puskesmas di Kabupaten Serang sudah berstatus puskesmas rawat inap. Hal itu diyakini semakin memudahkan warga untuk berobat di mana tidak perlu harus selalu ke rumah sakit jika memerlukan rawat inap.

"Untuk itu puskesmas yang belum rawat inap menjadi penting untuk segera ditingkatkan statusnya (menjadi puskesmas rawat inap)," katanya menambahkan.

Meski begitu, lanjut Andika, peningkatan kapasitas rumah sakit baik secara kuantitas dan kualitas bukan menjadi tidak penting. Peralnya, kata dia, keberadaan rumah sakit sebagai pusat pelayanan kesehatan yang paripurna tetaplah diperlukan.

Untuk itu, kata dia, dirinya juga mengagendakan untuk menerbitkan perizinan bagi pendirian rumah sakit penunjang di beberapa wilayah Kabupaten Serang, sebagai rumah sakit penyangga dari rumah sakit milik Pemkab Serang yaitu RSUD (rumah sakit umum daerah) dr Drajat Prawiranegara yang saat ini lokasinya berada di wilayah Kota Serang.

"Jadi harus ada penerbitan Izin rumah sakit kelas C, D dan fasilitas pelayanan kesehatan tingkat daerah kabupaten," kata

Andika.

Lebih jauh Andika mengatakan, program terkait pelayanan kesehatan ini telah secara resmi tercantum dalam visi misi pencalonannya bersama pendampingnya, Calon Wakil Bupati Serang Nanang Supriatna.

Misi dimaksud selengkapnya berbunyi meningkatkan kualitas pendidik, tenaga kependidikan, tenaga kesehatan dengan meningkatkan kapasitas pelayanan publik dalam bidang pelayanan Kesehatan, pendidikan, dan pelayanan administrasi umum yang prima didukung kapasitas birokrasi yang berintegritas, kompeten dan profesional.

Untuk diketahui pasangan Andika-Nanang telah secara resmi terdaftar sebagai pasangan calon pada Pilkada Kabupaten Serang 2024 dengan nomor urut 1. Keduanya diusung oleh 6 partai yaitu Golkar, PDI Perjuangan, PKB, Demokrat, PPP dan PKN. Keduanya juga mendapat tambahan dukungan dari 4 parpol yaitu Partai Buruh, Partai Gelora, Partai Hanura dan Partai Ummat.

Andika adalah politisi Golkar yang merupakan mantan Wakil Gubernur Banten. Sementara Nanang Sekretaris Daerah Kabupaten Serang yang mengundurkan diri untuk dapat mendampingi Andika di Pilkada Kabupaten Serang 2024 ini. Pasangan ini mengusung visi keberlanjutan pembangunan dari yang sudah dilakukan Bupati Tatu saat ini yang adalah Ketua DPD Golkar Banten.
(Red)